

PlantaDoce.

Empresa

Cierre en rojo: las 'farma' españolas se dejan un 2,36% en bolsa en el último trimestre de 2017

FaesFarma es la única farmacéutica cotizada que incrementa su valor en los últimos tres meses de 2017. Pharma Mar, en cambio, cierra el periodo con una caída del 24,62%.

A. Escobar
2 ene 2018 - 04:55

Año rojo: las farmacéuticas españolas se dejan un 2,36% en bolsa a cierre de 2017

Paso atrás en el mercado bursátil para las compañías farmacéuticas españolas: **los laboratorios han cerrado el último trimestre de 2017 en rojo en el parqué.** El valor agregado de Grifols, de Almirall, de Rovi, de FaesFarma, de Pharma Mar y de ReigJofre en bolsa ha descendido un 2,36% en los tres últimos meses del ejercicio.

La capitalización bursátil agregada de las seis farmacéuticas cotizadas se sitúa a cierre del cuarto trimestre de 2017 en 14.104 millones de euros, frente a los 14.445 millones del pasado 30 de septiembre.

El valor en la bolsa de todas las farmacéuticas españolas cotizadas ha descendido en los tres últimos meses, a excepción de FaesFarma. El grupo madrileño ha conseguido superar los 768 millones de capitalización a cierre de 2017. FaesFarma cerró la jornada bursátil del pasado viernes con un precio de 2,94 la acción, un 3,89% más que tres meses atrás.

FaesFarma cerró los nueve primeros meses de 2017 con un beneficio de 32,7 millones de euros, un 8,6% más respecto al mismo periodo del ejercicio anterior. La cifra de negocio de FaesFarma ascendió a 198,7 millones de euros al cierre del tercer trimestre de 2017, un 17% superior a la registrada en el acumulado hasta septiembre de 2016.

Asimismo, en el último trimestre del año FaesFarma anunció una ampliación de capital de 934.000 euros, a un de 0,10 euros de valor nominal cada acción, con cargo

PlantaDoce.

a reservas voluntarias procedentes de beneficios no distribuidos, según informó la compañía farmacéutica.

La capitalización bursátil agregada de las seis farmacéuticas cotizadas se sitúa a cierre de 2017 en 14.104 millones de euros

En sentido contrario, la compañía peor parada en el mercado continuo en el último trimestre de 2017 es Pharma Mar. Las acciones del grupo han caído hasta los 2,48 euros por acción en el cuarto trimestre, un 24,6% menos en comparación con el trimestre anterior.

La multinacional farmacéutica se ha visto castigada en bolsa, en parte, por el rechazo de la Agencia Europea del Medicamento (EMA, por sus siglas en inglés) al que iba a ser su segundo fármaco contra el cáncer, *Aplidin*. El 9 de noviembre, Pharma Mar cayó un 33% en bolsa.

Por su parte, Reig Jofre ha cerrado 2017 con una capitalización bursátil de 150 millones de euros, un 11,7% menos que a cierre del tercer trimestre. El precio por acción se sitúa en 2,34 euros. El máximo del trimestre se anotó el 30 de octubre, cuando la acción escaló hasta 2,70 euros.

Los títulos de la compañía madrileña Rovi también se devaluaron en los últimos tres meses, con una caída del 3,34% hasta el pasado viernes. La compañía cerró la semana pasada en bolsa con un precio de 15,65 euros la acción. El laboratorio anunció a finales de diciembre que ha captado 45 millones de euros del Banco Europeo de Inversiones (BEI) para el desarrollo de nuevos proyectos de investigación.

La compañía peor parada en el mercado continuo en el último trimestre del ejercicio 2017 fue Pharma Mar

Almirall ha cerrado 2017 con una caída del 3,02% en bolsa en el último trimestre, hasta 8,35 euros por título. Durante los nueve primeros meses del año, el laboratorio anunció un recorte de su beneficio del 72%, hasta 22,6 millones de euros.

PlantaDoce.

Por último, el laboratorio catalán Grifols recortó su valor bursátil un 0,93% en el último trimestre de 2017, hasta 24,42 euros por acción. Durante este periodo, la empresa ha puesto en marcha una nueva planta de producción en Brasil.